
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
◆会長あいさつ◆ 高橋 和之 会長 

 
本日の例会は、京都洛

中RCの幹部の方々をお

迎えしての例会となり

ました。北川会長さんに

はこのあと、ご挨拶をい

ただくようになってお

りますが、私から京都洛

中ＲＣさんのご紹介を申し上げたいと思います。と

申しましても、私が京都洛中 RC さんのことを詳し

く知っているわけでもありません。ホームページや、

先ほど会長さんからお伺いした内容をお伝えする程

度ですがご容赦ください。 
事務局は、京都市中京区にありまして、設立は１

９８０年４月２６日で満３１年となります。この間

に、１９９５年と２００６年にガバナーを２名輩出

されております。また、毎年のように、ガバナー賞

やガバナー特別賞を受賞されております名門 RC で

あります。姉妹クラブはアメリカに２つのクラブと

チェコに１クラブ、国内では函館 RC と合わせて４

クラブと締結されております。さらに友好クラブは

徳島南 RC と締結されております。現在、会員数は

７６名で、例会は火曜日１２：３０～１３：３０京

都ホテルオークラとなっております。京都にお出で

の際は、是非メークアップされては如何でしょうか。 
申し遅れましたが、京都洛中 RC の皆様が、本日

お忙しい中お出でくださいましたのは、東日本大震

災の復興支援に伴う奉仕

活動の為でございます。先

ほど復興支援室と打ち合

わせさせていただきまし

た。会員の皆様には後日あ

らためてご報告申し上げ

たいと思います。 
 
話は変わりますが、本日の例会後半の部は、クラ

ブ・フォーラムです。昨年度も出席委員会によるク

ラブ･フォーラムが開催され、皆様からの貴重なご意

見を伺いました。今年度はそこを更に深堀をいたし

まして、福島南ＲＣの更なる活性化を図ってまいり

ますので、出席委員会にご協力をお願いいたします。

なお、佐久間委員長には、昨年度と今回のクラブ･フ

ォーラムのまとめとして、後日会員スピーチをして

いただきますのでご期待ください。 
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平成 23 年 8月 17 日（水）サンパレス福島 
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 今月・来月のプログラム 
8 月 31 日(水) 福島成蹊高校 奨学金 授与 
       インターアクト例会 午後４時４５分～成蹊高校 
9 月 27 日(水) 渡辺健寿ガバナー補佐クラブ訪問 

9 月 14 日(水) 渡邊英世地区新世代委員会委員長ゲストスピーチ 

本日のプログラム 
 

１ 開会点鐘 

２ 来訪者紹介と会長挨拶 

３ 来訪者ご挨拶・バナー交換 

(京都洛中 RC 北川 武彦様) 
４ ターゲット贈呈 

５ ロータリーの友読みどころ 

６ スマイリング報告 

７ クラブフォーラム 

  例会出席向上について 

８ 閉会点鐘 

今週のトピックス 
金髪でピアスをしている怖そうなお兄さんが、避難所で大活躍し

ているのを見ました。若者と言われる世代が、誰に頼まれたわけで

もなく、誘い合って東北に来ています。大人はボランティアにくる

と、まずどこかに出席を取りたがります。「私が来たんだ」と何か残

したがります。若者が「私」と言っても、どうせ誰も知りません。「た

てまえ」で動いているわけではないのです。この世代は、おそらく

違う価値観で生きていきます。そしてこの世代が、まもなく日本人

の中心になるのです。     鈴木 修(宮城県) ブログ より 
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復興支援室との打合せ 

 

◆来訪者ごあいさつ◆  
京都洛中 RC 北川 武彦 会長 

本日は、私を含めまして

4 名の会員で訪問させてい

ただきました。 
さて、この度は千年に一

度と言われるような未曾有

の大震災、大津波、福島原

発事故と皆さんの大変なご

苦労を考えると何とお見舞

いの言葉を申し上げて良い

か言葉を失っているところ

でございます。 
しかし、長い道程ではご

ざいましょうが復興に向け

て頑張っていただければと

願っております。我々としましても復興支援、災害

支援に少しでもお役にたてればという主旨で今日訪

問させていただきました。先ほど高橋会長様はじめ

理事や役員の皆様と親しく懇談の場を持たさせてい

ただき、その場でいろ

いろとご相談させてい

ただきました。そして、

それらが少しでも早く

実現できることを願い

ましてご挨拶とさせて

いただきます。 
 
◆ターゲット贈呈◆ 

 
高橋会長から黒羽好夫直前会長に寄書きされたタ

ーゲットが贈られました。一年間本当にご苦労様で

した。 
 

◆ロータリーの友読みどころ◆ 
 クラブ広報・雑誌委員会 吉田 仁一副委員長 
横組みのページ 
 P1：RI 会長メッセージ、

P10：会員増強のための７

つの提案、P15：当クラブ

の斎藤 浩会員の震災支

援に関する投稿記事が載

っています。 
縦組みのページ 

P2：ブラジルのアマゾンの森の記事の中で、日本

人の素晴らしさが強調されています。 

－クラブフォーラム－ 
◆例会出席向上について◆ 

出席委員会 佐久間 功 委員長 
例会出席の向上について、テーブルごとに話し合

いをして、代表の方にその結果を取り纏めていただ

きます。全体としての結果は後日報告いたします。 

 
◆理事会情報◆ 
□ 国際奉仕委員会では来年５月 6～9 日のバンコク

での国際大会に合わせてベトナム・カンボジア・ラ

オスへの旅行を企画しています。10 月頃に人数を取

り纏める予定です。 
□ １１月 7 日(月)東京銀座ブロッサムで東日本震災

復興チャリティー講演(日野原 重明先生)&コーラ

スが行われ、福島県被災者 80 名の会員が招待される

予定です。 
□ ２０１２年２月 18 日に福島南 RC がホストクラ

ブになって、IM が行われます。９月には、野地利雄

パスト会長を実行委員長として実行委員会を立ち上

げて準備に入る予定です。 
◆スマイリングボックス◆ 
京都洛中 RC の皆さんメークアップありがとうござ

いました。         高橋 和之会長他 
ロータリーの友 16 頁に掲載されたので 

斎藤  浩会員 
今宵の灯篭流しにご協賛頂きまして誠にありがとう

ございました。       斎藤 善重会員 
暑い夏に負けないように皆様お体を大切に 

鈴木 光一会員 
何事もなかったかのように力強く鳴くミンミンゼミ

に元気付けられます。    冨田健三郎会員 
この度はお世話になりありがとうございます。 

京都洛中 RC 会長 北川 武彦 様 
スマイル  46,000 円 累計 291,000 円 
財団・米山  56,000 円 累計 284,000 円 

 
～ 一週一言 ～  八 休  
 
消し難きの味は食するのを休め。酬い難きの恩は受

けるのを休め。守り難きの財は積むを休め。釋
と

き難

きの怒は較
あらそ

うを休め。得難き物は蓄えるを休め。久

しく難きの友は交わるを休め。雪
すす

ぎ難きの謗
そしり

は弁ず

るを休め。再びし難きの時は失うを休め。 
           安岡 正篤 一日一言より 
―編集後記―  
そろそろ酷暑の疲れが出るころです。 
このへんで一休み、ひとやすみ （松﨑 弘昭） 

お客さまと一緒に 

バナー交換 

グループ協議 


